

Après Le Pen, on ne relâche pas la pression sur les racistes :

GUEANT DEGAGE

RASSEMBLEMENT LUNDI 5 MARS 11H à l'angle Belcunce/Canebière

Lundi, Claude Guéant, ministre de l'intérieur et du racisme d'Etat, sera en visite à Marseille, en plein milieu des quartiers populaires du centre ville !

Se faisant le porte parole de la campagne nauséabonde de Sarkozy, Guéant a déclaré vendredi à Nancy, lors d'un meeting électoral, qu'ouvrir le droit de vote aux étrangers nous ferait prendre le risque d'avoir de la nourriture Hallal dans les cantines. Cela ressemble de beaucoup trop près aux grandes déclarations provocantes mais sincères de la famille Le Pen. La droite décomplexée est bien là et se fait la porte parole du FN. Comment accepter cette nouvelle provocation sans agir ?

Non, les musulmans ne sont pas des fous dangereux qui veulent « islamiser la France » comme l'explique la rhétorique commune à Guéant, Le Pen ou aux groupuscules néo nazis. Si l'on suit son raisonnement, les français musulmans devraient également être interdit de voter au risque de mettre en danger leur belle France blanche et chrétienne. Cela rappelle l'apartheid ou de manière plus actuelle, le fait que beaucoup d'immigrés de la première génération n'ont jamais obtenu le droit de vote, n'ont jamais été considérés, depuis 40, 50 ans comme des citoyens à part entière.

Les chiens sont lâchés, la muselière enlevée et ce n'est pas la première fois : on se souvient de ses propos sur les comoriens de Marseille, les accusant d'être à l'origine de la délinquance. La semaine dernière, c'était au tour des élus UMP du 4/5 d'accuser l'accueil de familles Roms dans une église d'être à l'origine de troubles dans le quartier. Depuis plus d'un an, le centre ville est fliqué, les contrôles au faciès se multiplient, de nouvelles compagnies de CRS sont envoyées, la vidéo surveillance installée, ça suffit !!! Alors cette fois, que fait-on ?

Guéant viendra nous provoquer en plein milieu des quartiers populaires du centre de Marseille, à Noailles et Belsunce. Il se rendra au commissariat de Noailles à midi et pourrait visiter nos quartiers, voire même oser faire une conférence de presse dans la rue à propos de la délinquance. Soyons là pour lui rappeler que le problème ce ne sont pas les immigrés, les musulmans, les comoriens ou les Roms mais la crise de leur système capitaliste, la chasse aux sans papiers, les lois islamophobes ou encore les violences policières.

Notre réponse est simple : c'est dans la rue qu'il faut commencer dès aujourd'hui à se battre. Le racisme d'Etat se renforce, la répression également et la campagne électorale est l'occasion d'un coup d'accélérateur idéologique contre les Roms, les musulmans, les arabes, les noirs etc. Après avoir manifesté dimanche contre la venue de Marine Le Pen, il faut continuer à leur opposer une résistance sans relâche. Pour les empêcher de parler, prouver à tout le monde qu'il est encore possible d'être plus forts qu'eux, répondons à la politique et aux propos racistes de Sarkozy et Guéant par notre mobilisation populaire. Les habitants de Bayonne ont réussi à isoler Sarkozy en visite électorale pendant plus d'une heure dans un bar par leurs huées et leurs sifflets. A nous d'en faire autant ! Isolons les, c'est le seul moyen qu'ils se taisent puis qu'ils dégagent !

Collectif

RACISME DEGAGE